

Definirá la subasta pago a ex obreros



HORA CERO

EN PUENTE PEATONAL RECIBE TRABAJADOR DESCARGA ELÉCTRICA

Alonso de 44 años resultó con quemaduras de segundo grado y una hemorragia, tras tocar con una varilla los cables de alta tensión.

Jueza y PROFEDET aclararon que las liquidaciones solo se sabrá una vez concretada la venta de la empresa

ADRIANA CRUZ / LA VOZ
www.periodicolahoz.com.mx

Tras una serie de reuniones clave con la jueza del caso y representantes de la PROFEDET, los trabajadores de Altos Hornos de México (AHMSA) se encuentran en un momento decisivo.

Aunque la jueza ha mantenido una postura tajante al asegurar que los pagos deben realizarse estrictamente apegados a la ley, las gestiones ante la Secretaría del Trabajo han abierto la posibilidad de negociar un "punto medio". Esta alternativa busca evitar que el pago se limite al mínimo legal, aunque también reconoce que no podrá cubrirse la totalidad de lo establecido en el contrato colectivo.

Sin embargo, esta posibilidad de un acuerdo justo pende de un hilo: el valor final de la venta de la empresa.



Negocian "punto medio" para pagos de AHMSA: Todo depende del éxito de la subasta

LOCAL / PÁG. 2



Se reunirán en Coahuila 400 líderes industriales

Será sede de Convención Nacional de la Industria de Exposiciones y Visitantes 2027



Julián Torres Ávalos, líder del contingente, confirmó que tras el encuentro accidental a las afueras de Palacio Nacional, los trabajadores consideran que se han cumplido los

Concluyen ex obreros plantón en CDMX

Regresan a Monclova tras diálogo con la Presidenta

ADRIANA CRUZ / LA VOZ

Tras haber logrado una entrevista directa con la Presidenta de la República y obtener garantías sobre su situación laboral, el grupo de exobreros de Altos Hornos de México (AHMSA) anunció que emprenderá el regreso a Monclova este fin de semana.

Julián Torres Ávalos, líder del contingente, confirmó que tras el encuentro accidental a las afueras de Palacio Nacio-



nal, los trabajadores consideran que se han cumplido los objetivos inmediatos de su presencia en la capital, por lo que levantarán el plantón que mantenían en el Zócalo

LOCAL / PÁG. 2



El Festival Vaquero Monclova se celebrará del 27 al 29 de marzo en la Explanada del Estadio Kic-kapoo Lucky Eagle, y contará con un programa dirigido a toda la familia que incluye conciertos de La Casetera y Grupo Pesado, concurso de asadores, el tradicional Día del Taco, así como diversas actividades recreativas y culturales.

LOCAL / PÁG. 2

DAN DE ALTA A MARGARITA

Continuará bajo valoración médica y en rehabilitación

GERARDO MARTÍNEZ / LA VOZ
www.periodicolahoz.com.mx

A un mes del accidente que puso en riesgo su vida, la pequeña Margarita Rubí, de apenas un año y meses, fue dada de alta del hospital, en donde permaneció bajo atención médica especializada tras sufrir graves quemaduras, hoy, la menor se encuentra fuera de peligro y en plena recuperación.

La noticia fue confirmada por su madre, Mónica Abigail Romero Garza.

LOCAL / PÁG. 2

LOCAL / PÁG. 7

Presenta Carlos Festival Vaquero

STAFF / LA VOZ
www.periodicolahoz.com.mx



Con el objetivo de promover el turismo, fortalecer la economía local y proyectar la identidad regional, el alcalde de Monclova, Carlos Villarreal, presentó oficialmente el Festival Vaquero Monclova 2026, un evento organizado por un grupo de empresarios de la región



que, por primera vez, se realizará en la ciudad, con el respaldo del gobernador Manolo Jiménez Salinas y el apoyo del Gobierno del Estado de Coahuila.



conciertos de La Casetera y Grupo Pesado, concurso de asadores, el tradicional Día del Taco, así como diversas actividades recreativas y culturales.

LOCAL / PÁG. 2

